



## 田んぼの学校

**稲刈り** 10月5日（木）の3～4時間目にかけて、5年生児童達による田んぼの学校の稲刈りが行われました。

うるち米の方は9月末に田んぼの学校の校長先生の山崎佳彦氏や糸我地区青少年育成会有志の方々が刈り取ってくれていたため、今回は黒米の刈り入れ作業が中心となりました。おいしい新米早く食べたいな。



## 運動場の時計がリニューアルしました (保護者の皆様、地域の皆様へお知らせ)

糸我小学校の運動場側の2階付近の校舎外壁に取り付けられていた時計が夏前から故障し、皆様方にもずいぶんご迷惑をおかけしていましたが、この度、市の方で新しい時計と取り替えていただきました。これで、子ども達も時間がわかりにくい不安にさいなまれることなく、外遊びや授業等の各活動に専念することができます。保護者の皆様方、地域の皆様方もせいぜいご利用ください。



## 糸我小学校学校開放月間（11月）

11月は学校教育全般を保護者の方々、地域の方々に開放する和歌山県の学校開放月間です。期間中に本校では、**授業参観・教育講演会（1日）、校内音楽発表会（14日）**等の行事もごさいます。



イラスト 星野ばれっと

また、それ以外の日程におきましてもお気軽に学校にお越しただき、授業の様子、児童達の様子等を参観していただければありがたいです。お忙しい折とは存じますが、この機会に是非糸我小学校に足をお運びくださいますようお願い申し上げます。



## 教育実習生来校

9月19日～10月13日にかけて本校に教育実習生が来ています。将来は小学校の先生になることを希望している元気で明るい実習生です。

9月19日より4週間、教育実習でお世話になります、プール学院大学3回生の広岡瑞貴です。私はこの糸我小学校出身です。懐かしい母校で教育実習ができてとてもうれしく思っています。得意なことは中学校から始めた空手で、和歌山県代表として国体にも出場させていただきました。体を動かすことが好きなので休み時間には子ども達と一緒に遊ぶことも楽しみにしています。先生方やたくさん子ども達と関わる中で有意義な時間を過ごし、多くのことを学びたいと思います。先生になることを目指し精一杯頑張りますので、1ヶ月間よろしくお願ひします。



## 楽しかった運動会

去る9月30日（土）、好天の下、平成29年度系我小学校、系我保育所の合同運動会が行われました。小学生も保育園児も、それまでの練習の成果を十分発揮し頑張りきることができました。きっと満足できる思い出に残る良い運動会になったことだと思います。

保護者の皆様、準備、応援、後片付けと一日を通し大変ありがとうございました。育友会種目にも多数の保護者の皆様に参加いただきましたこと重ねてお礼申し上げます。

来賓の皆様方、地域の皆様方お忙しい中、ご観覧いただき本当にありがとうございました。

今後とも本校教育活動に多大なるご理解、ご協力、ご支援いただけますようよろしくお願い申し上げます。

